

Semaine bleue : des animations pour toutes les générations

Le Républicain Lorrain - 30 sept. 2024 à 19:14 - Temps de lecture : 1 min

|



La Ville propose un programme inédit pour cette Semaine bleue. Photo Armand Flohr

De façon tout à fait inédite, la Ville de Guénange prend part à [la Semaine bleue, jusqu'au 6 octobre](#). Plusieurs animations sont mises en place afin de valoriser la place des seniors dans notre société.

Chaque jour, un défi attend qui le souhaite (enfants, ados, seniors...) au centre social : dessiner les contours de ses mains sur une toile. La fresque ainsi réalisée sera exposée dans le hall du centre. Son nom est déjà trouvé : Les mains à travers les âges. Elle attend ses contributeurs !

Mercredi 2 octobre, petits et grands sont conviés à un moment de convivialité intergénérationnelle (de 14 h à 17 h, au centre social toujours). L'idée est que les participants échangent sur leurs passions et leurs connaissances : art, spectacle, talents divers, recettes culinaires... Les inscriptions sont ouvertes à tous.

Judi 3 octobre, un thé dansant animé par Cony Macy (avec la participation de Lor et Line danse) est proposé salle Pablo-Neruda. L'association guénangeoise Les 4 Printemps assurera la buvette et la petite restauration de pâtisserie (entrée : 2 €).

Enfin, les seniors sont invités à s'inscrire à [la team senior d'Octobre rose pour la course dédiée à la lutte contre le cancer du sein](#) qui se déroulera dimanche 6 octobre.

Renseignements et inscriptions auprès de Nathalie Turin, au 03 82 59 66 88.